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ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 
 

du 18 mars 2025 à 17h45 
 

à la Maison du Bâtiment à Rennes 
 

 
 
 

→ La liste des membres présents 
 
 

Annexe 1 
1) RAPPORT MORAL 2024 

 
Guillaume Galbin fait lecture du rapport moral et le soumet au vote des membres présents. 
Le rapport moral 2024 est approuvé à l’unanimité. 

Annexe 2 
 
 

2) RAPPORT FINANCIER 2024 
 
Stéphane Lefevre présente le rapport financier 2024 et le soumet au vote des membres présents. 
Le rapport financier 2024 est approuvé à l’unanimité. 

Annexe 3  
 
 

3) POINT SUR LES ACTIONS ENGAGEES EN 2025 
 

Guillaume Galbin rappelle les actions qui ont été menées depuis le début de l’année. 
 

a) Présentation et visite de la plateforme Bati Récup 

Le 6 février, la commission écologie et environnement a proposé une visite/présentation de la 
plateforme de Bati Récup avec au programme : la visite de la plateforme, une présentation de la filière 
du ré emploi, des retours d’expériences et un topo sur l’assurabilité des matériaux. 
 

b) Présentation des métiers dans les établissements scolaires 

Les membres sont intervenus depuis le début de l’année dans les établissements suivants : 
Le 17 janvier au lycée St Joseph de Bruz, le 23 janvier au collège Françoise Dolto à Pacé. 
Le 5 mars à l’Assomption de Rennes, ce sont 5 membres qui sont intervenus face à des élèves de 
2ndes, le 11 mars 2 membres ont participé à un forum à Tinténiac et le 15 mars 4 membres étaient 
présents au collège Georges Brassens de Le Rheu. 
 
Je remercie les intervenants qui consacrent de leur temps pour faire connaître notre secteur. C’est 
une démarche nécessaire pour faire connaître aux jeunes le panel des métiers. 
 

c) Convention Cerqual/Rennes métropole 

Pour mémoire, une convention pour la mise en œuvre d'une nouvelle certification NF Habitat HQE 
territorialisée au sein des nouveaux programmes de logements a été renouvelée l’été dernier entre 
CERQUAL et RENNES METROPOLE. 
À la suite de la présentation de cette convention le 7 novembre, il a été proposé qu’un groupe de 
travail se constitue afin d’apporter une remontée d’informations terrain des différents acteurs. 
Ce groupe s’est réuni a deux reprises pour échanger sur les différents items de cette convention. Le 
bilan a été transmis au service habitat de Rennes métropole. 
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4) ANNONCE DES PREMIERES ACTIONS 2025 
 

a) Conférence et visite de chantier 

Une visite du chantier de l’hôtel Dieu est programmée pour le 28 mars après-midi, la visite est limitée 
à 40 personnes, il reste encore quelques places. 
Nous avons également le projet d’une visite du laboratoire du CBTP à Noyal sur Vilaine afin de 
découvrir le « géomur » (solution construction terre innovante), produit développé par le groupe 
Pigeon. Cet évènement pourrait intervenir à la fin du printemps. 
 

b) Fiestas 

Les dates n’ont pas encore fixé mais ces rendez-vous seront bien entendu à l’agenda 2025. 
 

c) Voyage d’étude 

Le groupe de travail composé de Cécile Berthoud, Bertrand Bouyer, Jacques Gefflot, Florian 
Marseault, Pablo Palomino et Mathieu Peraud prépare l’édition 2025, elle se tiendra à l’automne, 
les dates du 2 au 4 octobre sont priorisées. On conserve la surprise pour la destination ! 
 

d) Prochain Bureau 

« quel moyen pour développer le Club et aller chercher des nouveaux adhérents ? », l’interrogation 
sera mise à l’ordre du jour de la prochaine réunion. 
 
 

5) PRESENTATION DU BUDGET PREVISIONNEL 2025 
 
Stéphane Lefevre présente le budget prévisionnel 2024 et le soumet au vote des membres présents. 
Le budget prévisionnel 2025 est approuvé avec une abstention. 

Annexe 4  
 
Le barème de cotisations 2025, proposé sans augmentation, est voté à l’unanimité. 

Annexe 5 
 
 

6) QUESTIONS ET INFORMATIONS DIVERSES 
 
Une remarque est effectuée sur les outils du Club mis à disposition sur le site internet. Ces 
documents sont anciens (les plus récents ont 10 ans) ; les évolutions des actes de construire, des 
plannings ... n’ont pas été prises en compte, ainsi nous perdons en qualité de production. 

Les réunions sur la thématique de la convention Cerqual ont montré que les membres peuvent se 
mobiliser sur une courte période et apporter une réponse des différents sujets transverses. Ces 
échanges ont été appréciés, cela reste l’essence du Club. 

Le sujet sera aussi porté à l’ordre du jour de la prochaine réunion de Bureau, une proposition pourrait 
être faite aux adhérents par voie de mail, ou la newsletter. 

Guillaume Galbin conclut l’Assemblée générale. 
 
Plus rien n’étant à l’ordre du jour, la séance est levée à 18h45. 
Rédactrice : Guénaëlle TILLON 
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